

## Caos y Anarquía Busca Comunismo en Bolivia

LA PAZ, junio 3 (EFE) — El Comando del Ejército boliviano denunció hoy martes una acción del comunismo internacional que busca crear caos y anarquía en Bolivia.

En un comunicado, el Ejército dice tener información sobre reuniones auspiciadas por organismos foráneos que son controlados por el comunismo.

En dichas reuniones, según el comunicado, participan miembros de la Unión Internacional de Estudiantes (UIE), con sede en Praga, y la Unión Continental Latinoamericana de Estudiantes (UCLAE) "dirigidos por la Unión Soviética y Cuba".

Manifiesta que la "UIE" trabaja en forma coordinada con otros organismos internacionales que debían patrocinar una "asamblea del Consejo Mundial de la Paz", a realizarse en esta capital, con un subsidio gubernamental de 50 mil dólares.

Agrega que el Ministerio de Relaciones Exteriores de Bolivia declinó la solicitud para organizar y respaldar ese encuentro ante el peligro evidente de sus implicaciones.

Subraya su temor de que de haber aceptado la realización de esa reunión Bolivia se habría convertido en el "Centro de actividades del extremismo de todo el mundo".

Enfatiza que la reciente celebración de un "encuentro de universitarios latinoamericanos" en La Paz sólo ha servido para emitir alabanzas a la revolución cubana y a la liberación nacional "con esquemas extranjeros".

Añade que los ataques verbales de que fueron continuamente víctimas los miembros de las Fuerzas Armadas bolivianas por los universitarios obligó a los servicios del Ejército a hacer una profunda investigación sobre los fines de ese conclave.

## E.U. Advierte a los Países Ricos de Gran Recesión

PARIS, junio 3. (UPI). — Estados Unidos advirtió hoy a los países industrializados del peligro de este año de una "gran recesión" y dijo que Washington puede endurecerse en cuanto a los subsidios de los gobiernos europeos a las exportaciones para los mercados norteamericanos.

La energía, la inflación, y los subsidios a las exportaciones están entre los principales problemas que enfrenta el mundo industrializado, descritos por funcionarios norteamericanos en la inauguración de una reunión ministerial de la Organización para la Cooperación Económica y el Desarrollo.

La sesión tiene lugar tres semanas antes de la reunión cumbre de los siete grandes países industriales, que tendrá lugar en Venecia.

La OCED es un organismo con sede en París, integrado por 24 naciones industrializadas, que coordina cuestiones de políticas económicas.

Aunque el encuentro es definido como una revisión importante de los críticos problemas que tiene el mundo industrializado, el Secretario de Comercio Philip Klutznick es el único miembro del Gabinete norteamericano que participa.

El Secretario de Estado, Edmund Muskie, envió a su segundo, Warren Christopher. El Secretario del Tesoro, William Miller, también fue representado por un colaborador.

Christopher evitó la mención directa de una recesión en su discurso de apertura, diciendo que las medidas antiinflacionarias "crean sus propios riesgos" en esta etapa de menor avance económico.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

BARCO CON DECENAS ASILADOS.— Cayo Hueso, Miami, junio 3. Más de 800 refugiados cubanos se agolpan en el barco "Red Diamond", que atracó hoy en Cayo Hueso, a su llegada de Mariel. Con éstos, son 100,000 los refugiados que han llegado a los E. U. en la llamada "flotilla de la libertad". El capitán del barco fue arrestado.

## Optimismo en Honduras por Pláticas con El Salvador

TEGUCIGALPA, 3 junio (ACAN-EFE). El optimismo reina en Honduras por la forma positiva como marchan las negociaciones de paz con El Salvador, lo que hace prever la firma de un convenio, antes de fin de año entre las dos naciones.

Los anuncios llegados de Lima, Perú, donde los cancilleres de Honduras, Elio Pérez Cadalso, y de El

Salvador, Fidel Chávez Mena, sostuvieron la semana pasada una serie de reuniones con el mediador del conflicto, José Luis Bustamante y Rivero, son "halagadoras".

Los informes señalan que hondureños y salvadoreños se han puesto de acuerdo en seis de las siete cuestiones pendientes desde la guerra que en julio de 1969 pelearon durante cien

horas y que los mantiene distanciados.

Al parecer, también, se han logrado acuerdos en principio para resolver la cuestión más espinosa de las siete, la de límites.

Ambos países se disputan más de 460 kilómetros cuadrados de territorio en la frontera común, donde sus ejércitos están preparados a entrar en combate, apenas a seis kilómetros de distancia.

En medio, observadores

militares de la Organización de Estados Americanos (OEA), que llegaron a establecer una zona desmilitarizada hace tres años, guardan que bandas armadas o soldados provocan incidentes, que puedan degenerar en un enfrentamiento en gran escala.

Los acuerdos son en asuntos de relaciones diplomáticas y consulares, libre tránsito, derechos humanos y de familia, reclamaciones y diferencias, paz y tratados y Mercado Común Centroamericano.

Estos aspectos se negociaban desde hace once años en diferentes facetas de arreglo pacífico, pero ninguno. —Favor pase a la página 18.

## Dificultades y Atrasos en la Zafra Sufre Cuba

LA HABANA, junio 3. (EFE). — La zafra azucarera cubana de 1960 lleva un atraso del 33 por ciento respecto a las previsiones fijadas para este año, informaron hoy martes fuentes oficiales.

Hasta la fecha se ha reportado un cumplimiento del 77 por ciento, cuando ya debía haber terminado la molienda en todos los centrales del país.

La siembra de caña de primavera y la limpia manual se señala ahora como las principales actividades de la agricultura cañera, pues representa la preparación de la zafra azucarera del próximo año.

En estos momentos faltan por sembrar 36.152.138 hectáreas de caña, lo que representa un 37 por ciento de las previsiones propuestas a nivel nacional, mientras que en lo que respecta a la limpia de la caña los análisis indican un atraso aproximado de 134.200 hectáreas, cuando se esperaba terminar en mayo esta actividad.

Se ha señalado que al cierre de julio el país debe tener limpiadas 1.478.749,3 hectáreas, previsión que solamente podrá lograrse con jornada diarias de —Favor pase a la página 18.

## Baja en Cosecha de Café de Brasil Aumenta Precio

RÍO DE JANEIRO, junio 3. (AP). — Las exportaciones de café producirán al Brasil este año ingresos de más de 3.000 millones de dólares, según uno de los principales dirigentes de los exportadores.

Joao Leao Sattamini, Presidente del Centro de Comercio del Café, que agrupa a exportadores, dijo que su cálculo se basa en que las ventas han marchado a un promedio de 340 millones de dólares por mes, y que la tenden-

cia es de alzas en los precios en los próximos meses.

En 1979, Brasil vendió en el exterior poco más de 12 millones de sacos de café de 60 kilos, con un ingreso de 2.290 millones de dólares.

La semana pasada, el Instituto Brasileño del Café, IBC, que regula toda la política cafetalera oficial, dijo que la cosecha de este año será de 19,5 millones de sacos, 2,1 millones —Favor pase a la página 18.

## Cierra con Baja Mercado Valores de Nueva York

NUEVA YORK, junio 3. (UPI). — Las compras de acciones, que han sido más numerosas recientemente debido a la disminución de las tasas de intereses, incluyó hoy en el Mercado de Valores, de Nueva York, a fondos mutuos e instituciones que han acumulado suficientes ganancias en los pasados meses.

El índice industrial Dow Jones, que mostró muy poco movimiento después que bajó ayer 3,50 puntos, perdió hoy 3,58 para cerrar en 843,77.

El índice de la Bolsa de Nueva York bajó 0,11 para cerrar en 63,11 y el precio promedio de la acción común bajó 5 centavos. Las bajas superaron a las alzas por 795 a 634 entre las 1.877 emisiones negociadas.

El volumen de la Bolsa totalizó 33.150.000 acciones en comparación con las 32.171.000 de ayer.

El volumen compuesto de acciones registradas en la Bolsa local y negociadas en todos los mercados del país totalizó 36.630.488 contra los 34.999.208 de la víspera.

En las transacciones de —Favor pase a la página 18.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

PAYASOS ACTUAN ANTE ASILADOS.— Fort Indiantown, E. U. junio 3. Tres payasos actúan ante refugiados cubanos en la base militar de esta zona. Más de 100.000 asilados han llegado a las costas de E. U., huyendo de la tiranía comunista en su patria.